

# 復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。  
題して【復活にしいろ日記】  
多くの方から再開を願う声をいただきました。  
ありがとうございました！



12月8日（月）No. 273 今日の【にしいろ♡】は、こちら！  
この週末は、少し暖かく過ごしやすい週末でしたね。今週は、お家  
でゆっくりと過ごしました。みなさんは、どんな週末でしたか？  
いつも月曜日は、欠席が多いのでは？とドキドキしますが、今日の  
欠席はゼロ！ホッとしました。みんな元気で何よりです^^  
今日は、教室での子どもたちの様子をお伝えします。



4年生の音楽の時間。みんなで心を一つにして、曲の始まりを揃つ  
て演奏できるように練習していました。太鼓はテンポを刻むから、結  
構大変ですね！がんばって！にしいろ！



2年生の国語の時間。漢字の練習を真剣にやっていました。見てください！この集中力！たいしたものす^^にしいろ！



6年生は、将来の仕事について調べ、プレゼンソフトで資料を作成していました。まだできていない人に、優しく教えてあげていました。素晴らしいですね^^にしいろ！



1年生は、学校ですることを細かく出し合っていました。付箋に書いて、貼り付けていましたよ^^集中してがんばってるね～スバラシイ！にしいろ！



最後は、ひだまり学級！土日のことを思い出して、3文日記を書こうとしています。うまく書けたかな？にしいろ！

新しい1週間が始まりました。師走でバタバタしますが、落ち着いていきましょう^^